



## Kasat Lantas Polres Tangsel: Ada Rekayasa Arus Lalin Saat Kemala Run 2024

Suhendi - [TANGERANG.GARDAMEDIA.ID](https://TANGERANG.GARDAMEDIA.ID)

Jun 10, 2024 - 07:32



TANGERANG - Polres Tangerang Selatan melakukan rekayasa arus lalu lintas pada saat pelaksanaan Kemala Run 2024.

Kasat lantas Aqp. Rokhmatulloh. SH, menyampaikan bahwa pengalihan arus lalu lintas dilakukan untuk kepentingan bersama demi keamanan baik masyarakat pemakai jalan maupun peserta lari.

Diketahui Kemala Run 2024 diikuti oleh 10.000 peserta dibagi dalam 3 Kategori, yaitu 5K, 10K dan 21K, bahkan dalam Pelaksanaan Kegiatan Kemala Run ada kategori Difable dan Kids Run.

Dengan adanya kegiatan masyarakat dalam hal ini peserta lari lebih dari 10.000 tentu kami fokus keselamatan dan kenyamanan baik peserta lari maupun masyarakat Sekitarnya.

Maka solusi rekayasa arus lalu lintas pada saat kegiatan kami berlakukan.

Ada beberapa titik rekayasa atau pengalihan arus lalu lintas, diantaranya.:

- . Jl. BSD Utama di Utern Depan Hotel Santika, Arus lalu lintas yang dari Serpong melalui TL Froggy arah Rancamala Selain Kendaraan yg akan ke Area Ice BSD Dibelokkan ke Kanan Melalui Mozia.
- . Pertigaan Malibu, Arus lalu lintas yang datang dari Kelapa dua Menuju Serpong dipertigaan Malibu dibelokkan ke Kiri Melalui Greenwick dan arah Serpong.
- . Perempatan Mozia, Arus lalu lintas yang dari arah Dalam Mozia menuju Kelapa Dua Kami belokkan Kanan tembus TL. Ipeka dan melalui Jalan Utama TL. Qbig, kemudian yg dari Ipeka bisa melalui Mozia dalam maupun berputar kembali arah Kelapa Dua.
- . Utern Rancamala, Arus lalu lintas yang dari arah Cisauk menuju Serpong Kami belokkan ke kanan melalui Jalan Raya Cisauk tembus Intemoda - Serpong.

Pengalihan arus lalu lintas sendiri dimulai dari Jam 05.00 s/d 09.00 Wib, perlu diketahui Kasat lantast juga menyampaikan dibeberapa titik pengalihan arus ada yang sifatnya Situasional, dalam artian ketika peserta lari sudah melewati titik tersebut dan dinyatakan aman sesuai pertimbangan petugas maka arus lalu lintas dapat melewati atau melintas sepanjang, Sekali lagi sepanjang tidak memasuki area Pelari yg dibatasi oleh Coon.

Demikian yang di sampaikan Kasat Lantast, semoga kegiatannya berjalan aman dan Tidak ada kendala.

Terakhir Kasat Lantast Polres Tangerang Selatan meminta maaf kepada masyarakat pengguna jalan baik di area kawasan Ice BSD maupun pengguna jalan lainnya akibat dari rekayasa dan pengalihan arus di sekitaran Ice BSD, tidak ada manusia yg sempurna karena kesempurnaan hanyalah milik Allah Swt, Tuhan Yang Maha Kuasa," ucapnya.

Terima kasih kepada masyarakat atas kesabarannya dan peran serta dalam suksesnya giat Kemala Run 2024," tutup Kasat Lantast. (Hendi)